

EL CABALLITO

Edil, en la grilla mientras ejecutan a 4 en su alcaldía

:::: El alcalde morenista en Gustavo A. Madero, **Francisco Chíguil**, anduvo ayer muy activo en la junta distrital de Xochimilco para



Francisco Chíguil

apoyar a su compañero **José Carlos Acosta** en el recuento de los votos. Nos dicen que don Francisco ha vuelto al activismo político, y hace unos días dijo que iba a recuperar la alcaldía de Azcapotzalco y ahora anda metido de lleno en esta demarcación del sur de la Ciudad. ¿Alguien le habrá comentado que ayer ejecutaron a balazos a cuatro personas en su demarcación, la que se encuentra entre las 50 alcaldías más peligrosas del país?

Xochimilco se irá a tribunales federales

:::: Y precisamente en la alcaldía Xochimilco las cosas se están poniendo complicadas con el recuento de votos, luego de que el Tribunal Electoral de la Ciudad



Gabriel del Monte Rosales

(TECM) decidió ordenar la apertura de 37 casillas. El que fue el candidato de la Alianza, **Gabriel del Monte Rosales**, busca que se haga un conteo de voto por voto para revertir la diferencia de poco más de mil 200 sufragios que tiene a su favor el candidato de Morena, **José Carlos Acosta**. Lo que nos explican es que de darse ese supuesto, tendría que acudir al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), porque en el capitalino ya determinaron que no se cumple con ese supuesto de que la diferencia es menor de 1% entre uno y otro.

La veda en la CDMX

:::: A la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, se le observó muy feliz con la puesta en marcha de la



Claudia Sheinbaum

nueva Estación de Transferencia y Planta de Selección de Basura en Azcapotzalco, que aseguró es la más grande de América Latina. Sin embargo, cuando se le preguntó si ese tipo de acciones no violaban la veda por la Consulta Ciudadana que se celebrará el próximo domingo, respondió que pasaban por el lugar, y que no era una inauguración formal. Parece que a alguien se le escapó ese detalle que podría ser motivo de una denuncia por parte de la oposición.

Ayuntamientos, sin recursos y con deudas ante la CFE

:::: Además de la crisis financiera que enfrentan la mayoría de los ayuntamientos mexiquenses en el último semestre de la gestión 2019-2021, provocada principalmente por la pandemia y las reducciones presupuestales, ahora tienen que lidiar con las deudas que mantienen con la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Nos dicen que la empresa productiva del Estado, que encabeza **Manuel Bartlett**, ha advertido a varios municipios metropolitanos que si no pagan les suspenderá el servicio de todas las instalaciones municipales. ¿Dejará la CFE sin luz a los gobiernos locales de esos municipios, los más poblados de la metrópoli, en plena emergencia sanitaria, o les ofrecerá una alternativa para evitar los cortes?

